





# Gran balneario de la Sociedad Anónima Vichy Catalán

Situado entre la estación y el pueblo de Caldas de Malavello (Gerona). Distancia desde Barcelona en tren ligero 2 horas 30 minutos; en tren correo 3 horas.

Establecimiento de primer orden. Temperatura de 1.º Mayo á 30 Octubre. Aguas minerales medicinales, formales de temperatura 60°, alcalinas, bicarbonatadas-sódicas. Sin rival para el resumiendo, las estabes y las afecciones del estómago, hígado, bazo.

Estas aguas, de reputación universal, sólo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima VICHY CATALAN. Llamamos la atención de los consumidores, y muy particularmente de los enfermos, para que no se dejen sorprender admitiendo como idénticas las nuestras aguas otras falsificadas que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias que sólo son marcas de fábrica y no fuentes de origen.

De venta en todas partes. —Depositorio en Valencia, Ramón Casanova, Boix Pl y Margall, 73 (antes Ruana). Teléfono, 778. Administración, Rambla de las Flores, 18, Barcelona.

pital y ejercen coacciones en las fábricas y talleres, obligando a la fuerza pública a dar cargas, que les pone en dispersión.

En la calle de la Estación, un grupo intentó hacer parar un tranvía.

La policía disolvió el grupo á estacazo limpio.

Se dice que se declarará la capital en estado de sitio y se mandarán más fuerzas del ejército.

Seguen ejerciéndose coacciones y la policía repartiéndolo palos.

Han marchado casi todos los forasteros que vinieron con motivo de los festejos.

Otro grupo intentó hacer parar los trabajos en una fábrica de aserrar maderas.

Audieron los guardias municipales, resultando en la refriega herido uno de éstos.

La herida es de arma blanca.

Los huelguistas se trasladaron á la margen derecha de la ria con objeto de impedir que se trabajase en las fábricas que allí existen.

Audió con presteza la fuerza pública, impidiéndolo.

El comité de la Sociedad de Trabajadores ha publicado un Manifiesto.

Achéase en él la huelga á la soberbia de los patronos.

Dícese que esta noche no trabajarán los obreros panaderos.

Tampoco se publicarán hoy los periódicos.

Hoy los huelguistas intentaron parar un tron en Rispa.

La guardia civil allí apostada intimó á los revoltosos.

Estos huyeron y se refugiaron tras una pila de maderos, desde donde apedrearon á la guardia.

Esta hizo fuego, resultando un obrero gravemente herido.

En Artacoite, un grupo de huelguistas quiso que cesasen los trabajos en una fábrica.

Audió la guardia municipal, y uno de los revoltosos dió tres punaladas á un guardia.

Los dependientes del municipio dispararon sus revólvers, hiriendo á dos de los promovedores de la algarada.

Las detonaciones, produjeron extraordinaria alarma.

La gente huyó en todas direcciones.

Más tarde otro grupo quiso detener un tranvía eléctrico.

La guardia civil, desde la casilla donde se refugiaba, hizo fuego, sin consecuencias.

El Dr. Jimeno

El Dr. D. Amalio Jimeno marcha á San Sebastián con objeto de esperar á los reyes.

Los proyectos sobre inspección de la enseñanza y Escuelas normales los planteará por decretos.

Ha dicho que lo de la construcción de escuelas es de la competencia de las Cortes.

De interés para Valencia

Ha causado extrañeza la conducta de esa Diputación provincial negándose á sufragar los gastos para el sostenimiento del nuevo Hospital clínico.

Consideránla inspirada en sentimientos de amor propio que perjudican el fin apeteído de que Valencia cuente con un nuevo edificio destinado á facultades de Medicina y Ciencias.

Se añade que la Diputación no gastará ni un solo céntimo más del que hoy invierte en el sostenimiento de las clínicas.

En efecto; si en el Hospital hay 500 enfermos y se necesitan las clínicas para 200, quedarán 300 en el Hospital y el gasto vendrá á ser el mismo que en la actualidad.

Además, al dividirse los enfermos, estarán mejor atendidos.

No se explica nadie, por lo tanto, esta conducta.

Romanones

El ministro de Gracia y Justicia ha aplazado su viaje á San Sebastián para la próxima semana, con el fin de que no se atribuya alcance político al viaje.

Antes de marchar se publicará el real decreto derogando la disposición del marqués del Vadillo sobre matrimonios civiles.

El Imparcial inserta un despacho del ministro, negando que el aplazamiento obedezca al deseo de consultar con don Alfonso.

Lo atribuye al propósito de revisar su redacción.

Le atribuye importancia, considerándolo como medida inicial de otras reformas más importantes.

El conde ha llegado hoy á Madrid.

López Domínguez

El Sr. López Domínguez ha marchado á San Sebastián.

Maura

Dícese que el Sr. Maura llegará á Madrid el día 15 del próximo mes de Septiembre.

Nueva carretera

El diputado á Cortes por Requena señor García Berlanga ha visitado hoy al ministro de Fomento, pidiéndole libre lo más pronto que le sea posible la cantidad asignada para dar comienzo á la carretera de Requena á Cofrentes.

El ministro le ha contestado que estudiará el asunto y que lo resolverá en el más breve plazo.

El ministro de Instrucción pública

El ministro de Instrucción pública, señor Jimeno, lleva á San Sebastián, para la firma del rey, varios decretos y concesiones de cruces de Alfonso XII.

Entre los primeros figura uno concediendo el título de Real á la Academia Gallega.

Más de "La Gaceta"

Inserta una real orden declarando vacante la cátedra de Historia Contemporánea y Moderna en la Universidad Central.

También inserta el cese en la subsecretaría de Instrucción pública de D. Alejandro Castro por haber regresado el Sr. Herrero.

De Santander

Ha llegado un grupo de 200 mineros procedentes de Bilbao.

Confirieron con los mineros de aquí, invitándoles á que secunden el paro.

Las autoridades han adoptado precauciones.

El viaje de los reyes

Dicen de San Sebastián que los reyes desembarcarán allí, permaneciendo en aquella capital algunos días.

Más noticias de Bilbao

Grupos de huelguistas han visitado las redacciones e imprentas de los periódicos locales, invitando á los operarios á abandonar el trabajo.

Por tal motivo mañana no se publicarán periódicos.

La huelga se generaliza.

La visita de los reyes á esta capital depende de la resolución que se adopte en San Sebastián.

Esperáanse más fuerzas.

Los obreros intentaron cortar las aguas que utilizan las fábricas de Baracaldo.

Lo impidió la guardia civil, que practicó varias detenciones.

Se han suspendido las regatas anunciadas para hoy.

En la calle de Ereilla hubo una verdadera lucha entre huelguistas y guardias municipales.

Resultaron algunos heridos.

Después los amotinados intentaron volcar un tranvía urbano para impedir la circulación.

La guardia civil dió una carga, resultando un guardia herido de una pedrada.

Los civiles hicieron entonces fuego y mataron á un paisano.

Ha sido proclamada la ley marcial.

Ha llegado el ministro Sr. Alvarado, trasladándose al gobierno civil.

Allí ha celebrado detenida conferencia con las autoridades.

El ministro se mostrará inflexible con los promovedores de algaradas.

Han llegado el regimiento de Cuena, dos baterías de artillería procedentes de Vitoria, y se espera al regimiento de San Marcial.

En el puente de San Antón, la guardia civil mató á un paisano e hirió á otro.

Se ha suspendido la corrida de toros.

Se ha reunido la junta de festejos para acordar suspenderlos mientras duren las actuales circunstancias.

García Prieto

El domingo marchará el ministro de Fomento á San Sebastián, con objeto de pasar el día con su familia.

Regresará el lunes.

El 29 asistirá á la boda de su hermano D. Manuel, en Astorga.

Después se trasladará á Asturias, visitando algunos pueblos del Principado.

Más firma

Entre los decretos que lleva el Sr. Jimeno á San Sebastián para someterlos á la firma, figuran los siguientes:

Uno suprimiendo un turno en la provisión de cátedras de Ginecología y Obstetricia.

Otro relativo al Instituto Geográfico y Estadístico, sobre movimiento de población.

Y otro reglamentando las condiciones que han de reunir los catedráticos de Gimnasia.

Es Lola Millanes?

Torreveja.—El mar ha arrojado á la playa el cadáver de una mujer en estado de descomposición.

Llevaba una blusa de seda con entre-doses.

En las ropas lleva las iniciales L. M.

Se supone si será el cadáver de la tiple Lola Millanes.

Los alcoholeros

Tan animada como las anteriores ha sido la sesión celebrada hoy por la comisión encargada de dictaminar sobre la reforma de la ley de alcoholos.

Los vinicultores han hecho constar que aceptan las tarifas elevadas, propuestas por la ponencia, siempre que se suprimiera el impuesto de Consumos sobre los vinos.

Se ha hablado de otros extremos.

De San Sebastián

El Sr. Gullón ha cumplimentado á doña Cristina, dándole cuenta de un telegrama recibido del semáforo francés de Finisterre anunciando que pasó por allí el «Girald» sin novedad.

Caliditas que el yate fondeará aquí entre nueve y diez de la mañana.

De Barcelona

A pesar de lo que se había dicho, los nueve paisanos de Mora de Ebro so metido al Consejo de Guerra de oficiales generales que se reunirá pasado mañana, no serán juzgados por la ley de Jurisdicciones, sino por el Código de justicia militar.

Pues el delito que cometieron fué anterior á la publicación de aquella ley, y, como es sabido, no tiene efectos retroactivos.

—Se decía que el catalanista Sr. Cambó había conferenciado en Cowes con D. Alfonso sobre el estado de Cataluña.

Se trata de un «canard».

—La policía ha detenido á siete menores de edad que emigraban á Francia en el «Ville del Soller».

El gobernador multará á las Compañías, y á los capitanes que fomentan la emigración de menores.

—Un tren de la línea de San Juan de las Abadesas ha arrollado á un hombre en Torelló, matándole.

Notas italianas

Roma.—Durante los últimos días del próximo Septiembre se celebrará en Milán el Congreso nacional de la resistencia obrera para fijar la orientación del movimiento obrero en Italia.

En el Piamonte la situación es gravísima á consecuencia de las huelgas obreras que se sostienen en los principales centros industriales, muchos de los cuales ofrecen excepcional importancia.

El gobierno concentra en aquella región importantes fuerzas militares.

En el litoral del Adriático continúan reinando fuertes temporales.

En Roma se asegura que la diplomacia pontificia tenderá á hacerse ampliamente conciliadora con España en la cuestión del matrimonio civil, á fin de no provocar un conflicto en el momento en que puede estallar la crisis religiosa en Francia.

El terremoto de Chile

Londres.—El corresponsal en Valparaíso de «The Sun» dice que los periódicos de la mañana del jueves anunciaron la posibilidad del terremoto que ocurrió por la tarde del mismo día.

El capitán de un buque norteamericano que presenciá la catástrofe de San Francisco, ha dicho que en Valparaíso ha sido más terrible, porque los principales destrozos han sido obra directa del terremoto, mientras que en San Francisco lo fueron por el incendio.

Es imposible en Valparaíso encontrar gente para proceder al salvamento de los que han quedado bajo los escombros, la mayoría de los cuales se supone que han de estar vivos aun, pues casi todos los habitantes han huido á las montañas y á los bosques.

Los funcionarios del gobierno que han quedado en la ciudad se ocupan en reparar viviendas á la gente, habiendo muchas personas que han estado dos ó tres días sin comer.

Es imposible reabrir la mayoría de las casas de comercio y Banca por la falta de empleados, que se niegan á volver á la ciudad á pesar de que se les ofrecen grandes sueldos.

Se ha establecido en Valparaíso una especie de dictadura militar, para hacer más fácil el restablecimiento del orden.

Los vapores que están disponibles han salido en varias direcciones en busca de viveres.

El corresponsal de la agencia Havas, en Santiago, dice que salió á caballo para Valparaíso, y que al llegar á esa ciudad no encontró á ninguno de los empleados de la agencia.

Añade que, á juzgar por lo que vió en el trayecto y en la propia ciudad de Valparaíso, se puede calcular en doscientas mil las personas que han quedado sin abrigo y sin pan.

Dice también que es inmenso el número de víctimas, las cuales hacen ascender algunos hasta cinco mil.

Se ha restablecido la comunicación telefónica y telegráfica con Valparaíso y Santiago.

El intendente de Valparaíso ha comunicado á su colega de Santiago que había recibido ya los viveres enviados desde ese último punto, así como también otros que le ha llevado un vapor procedente de Talcahuano.

Preguntado el intendente de Valparaíso acerca del número de víctimas que ha ocasionado allí el terremoto, ha contestado que se habían recogido ya sesenta cadáveres, y que se creía encontrar otros aun bajo los escombros.

El número de heridos es mucho mayor, y todos cuidados asiduamente en las ambulancias y hospitales.

Ha ocurrido en Valparaíso algún desorden á causa del alza de los viveres, pero las tropas han restablecido fácilmente la tranquilidad.

La calle de la Esmeralda y el centro del barrio comercial están casi intactos.

Tampoco han sufrido ni el Banco Transatlántico alemán ni el periódico «Mercurio».

En cambio, el barrio del Almendral ha quedado horrorosamente devastado, siendo allí enormes las pérdidas.

Una gran parte de la población acampa al aire libre, á pesar de los rigores del invierno.

Hasta hoy al medio día se habían dado 600 permisos para enterrar.

De Santiago han sido enviados á los pueblos más damnificados trenes con médicos y viveres.

En Pinache se hundió un convento, muriendo en la catástrofe una hermana de la caridad y sesenta asilados.

Se habla de aplazar los venimientos comerciales, y en los Bancos limitan mucho las transferencias que piden sus clientes.

En Valparaíso, el personal de la Compañía inglesa de Teléfonos pereció todo en la catástrofe.

Patrullas de tropas circulan por las calles aplicando la ley marcial á cuantos ladrones caen en sus manos.

Se ha restablecido el servicio de Correos, y lo hacen soldados de caballería á través de las montañas.

Se tienen buenas noticias de Concepción, Iquique, Antofagasta y otros pueblos de la región que ha recorrido el fenómeno sísmico.

Los Bancos se abrirán mañana, al menos durante dos horas.

Entre los edificios destruidos en Valparaíso se cuentan los hospitales inglés, alemán y americano, el convento de monjas franciscanas, una gran casa de productos químicos, el hotel Merced, la casa del Club de Septiembre, las iglesias del Espíritu Santo y de las Mercedes, la estación de Bellavista y el teatro Victoria.

El comité californiano de socorros ha enviado al presidente de la República de Chile un cheque de dieciséis mil dólares.

Los ingenieros derriban las casas ruinosas por medio de la dinamita.

De Lima han notificado que ayer sintióse en Valparaíso otra sacudida muy fuerte, que ha destruido enteramente el poblado de Quillota, y que esta madrugada se ha sentido también en Lima un ligero temblor.

Mientras las noticias oficiales procuran disminuir la magnitud del desastre, quizás algo por debajo de la verdad, las noticias particulares cuentan verdaderos horrores no siempre comprobados y algunas veces contradichos.

Un telegrama recibido de Lima dice que ha desaparecido la isla de Juan Fernández.

De Santiago dicen que la bahía de Valparaíso ha quedado profundamente modificada á consecuencia de la reciente catástrofe y que en muchos puntos de ella se tendrán que practicar nuevos sondajes.

El Congreso de la República votará un crédito de veinte millones para la reparación de tanta ruina.

Isla desaparecida

Nueva York.—Despachos de Suiza anuncian que á consecuencia de un reciente temblor de tierra ha desaparecido la isla de Juan Fernández, donde habitó el famoso Robinson Crusó.

Mina de oro

Paris.—Telegrafian de Oltava, en el Ca-

Madrid, que se ha descubierto una riquísima mina de oro.

Varias noticias

Paris.—El ministro Clemenceau ha dirigido una circular á los prefectos para que le señalen todos los establecimientos congregacionistas que fueron cerrados en virtud de la ley de asociaciones y que inmediatamente se han reconstituido ó se han mantenido abiertos.

—Se duda en Constantinopla que el Sultán haya pensado en nombrar heredero del trono al príncipe Burnane-Eddine.

—De la Habana dicen que el número de insurrectos levantados en armas pasan de mil, entre los cuales figuran algunos de los más famosos insurrectos de la pasada guerra, estando Quintín Banderas al frente de los mismos.

En el encuentro habido ayer en Hoyo-Colorado murió un teniente y hubo muchos heridos.

—A consecuencia del atentado dirigido en Varsovia contra el gobernador general, ha hecho ya la policía más de cuarenta detenciones.

—La policía de Moscú sorprendió á un centenar de jóvenes ejercitándose en el tiro; logró dispersarlos y hasta prender á algunos.

—En San Petersburgo se reciben diariamente telegramas dando cuenta de muertes, saqueos, robos y violencias de todo género.

Los preparativos revolucionarios siguen en todas partes su marcha progresiva.

—De Túnez telegrafian que una violenta tempestad ha devastado las cercanías de Sfax; un sólo rayo ha matado á ocho personas.

La temperatura es anormal, y los furiosos embates del mar destruyen las costas tunecinas.

Trepof enfermo

San Petersburgo.—Continúan los preparativos revolucionarios.

La Prensa anuncia que se halla enfermo de cuidado el general Trepof.

El viaje de D. Alfonso

Londres.—Han desembarcado los reyes en Trinidad y tomando un coche de alquiler han ido á Osborne Cottage.

D. Alfonso ha regalado al inspector Walsh un alfiler de oro con brillantes y esmeraldas, dándole las gracias por su discreta y constante vigilancia y diciéndole que desea que otra vez pueda utilizar sus servicios.

También ha condecorado al capitán del crucero «Renown» con la cruz del Mérito Naval, y ha regalado á lord Grandeur un retrato suyo con autógrafo, y ha condecorado al teniente Dennis, agregado al séquito real, con la cruz del Mérito Naval.

Los reyes regresaron luego á Cowes y subieron á bordo del «Girald», que ha zarpado á las tres de la tarde para Bilbao.

El crucero «Renow» y los demás buques estaban empavesados, y al hacerse á la mar el «Girald» lo han saludado sus tripulaciones con hurras.

Salmerón en Paris

Paris.—En el subexpreso acaba de llegar el Sr. Salmerón, sin novedad.

A la estación acudieron á esperarle muchos amigos políticos y particulares.

Otra partida

Habana.—El general José Gómez ha levantado otra partida, que opera en Yaguazay.

El general Mercier

Paris.—Dicen de Vichy que al general Mercier le ha sido robada la cartera con una cantidad en dinero y documentos muy importantes.

La escuadra del Norte

Biarritz.—Ha llegado la escuadra del Norte, que permanecerá en el golfo dos días.

Se preparan grandes fiestas.

Los bajos de las Hormigas

Paris.—Dicen de Roma que el comandante Calamari ha reconocido que era fácil hacer volar los bajos de las Hormigas en Cabo de Palos.

El gobierno italiano procurará intentar lo en provecho de la navegación.

Fusilamientos

San Petersburgo.—En Cronstad han sido fusilados siete soldados y tres paisanos que tomaron parte en la sublevación.

Boisín

Interior, 81'57.  
Amortizable, 100'00.  
Francos, 11'05.  
Libras, 27'96.

«La vestal»

Paris.—Numerosos extranjeros han llegado á Beziers para asistir á las representaciones de la ópera «La vestal», que se verificarán los días 26 y 28 del actual.

Los hoteles se hallan atestados de público.

Todos los artistas que han de tomar parte en la interpretación de la obra maestra de Spontini ensayan la obra diariamente.

Los artistas encargados de la ejecución son Due, Delmás, Cazenerve y Mrs. Paquet, Gerorgette y Bartien.

La orquesta se compone de 250 profesores, entusiastas del antiguo maestro.

Llama la atención el decorado, sobre todo un cuadro en que se representa la proyección de un cielo sereno sobre los arcos de la antigua Roma.

«La vestal» se reputa como uno de los más grandes y legítimos triunfos del teatro francés.

Suicidio por la dinamita

Málaga.—En el pueblo de Viñuela se ha suicidado trágicamente un individuo llamado Francisco Cabello Bonilla.

Para realizar su propósito se colocó un cartucho de dinamita en la cabeza, prendiéndole fuego.

El desdichado quedó horriblemente destruido.

La enseñanza libre

Palma.—El periódico mahonés el «Bien público» ha publicado un artículo contra la enseñanza libre exacerbando los ánimos del público.

Grandes grupos intentaron asaltar la redacción de dicho periódico, impidiéndolo tras grandes esfuerzos la policía.

Se practicaron dos detenciones.

La situación de Bilbao

Bilbao.—Han fondeado los buques de guerra «Carlos V», «Rio de la Plata» y «Extremadura».

La precipitada marcha de los muchos forasteros que vinieron á las fiestas, ha producido gran consternación á los comerciantes y dueños de hoteles.

Lo que dice Armianián

El subsecretario de Gobernación, señor Armianián, ha hablado con los periodistas acerca de los graves sucesos que se desarrollan en Bilbao.

Además ha facilitado un extracto del telegrama transmitido por el gobernador militar de Bilbao, diciendo que reinaba tranquilidad.

Dice la citada autoridad que anocheció un conveción con una comisión de patronos.

El resultado de la entrevista fué negativo, pues no hubo medio de llegar á una avenencia.

A las nueve de la noche conveción con otra comisión de obreros huelguistas con idéntico resultado del obtenido en la entrevista anterior.

Los obreros de Madrid y la huelga de Bilbao

Mañana se reunirá el comité de la Unión general de trabajadores.

Es probable que se trate de la huelga que sostienen actualmente los obreros de Bilbao y se acuerde excitar á las secciones para que presten auxilio á sus compañeros de Vizcaya.

El viernes se reunirá el Comité nacional socialista para ocuparse en el mismo asunto.

El «Girald» á la vista.—Gravedad en Bilbao

San Sebastián.—Ha llegado el general López Domínguez.

Le cumplimentaron las autoridades.

A las once de la noche se anuncia que el «Girald», se halla á la vista.

Doña Cristina, que ya se hallaba acostada, se levantó con objeto de averiguar á qué hora se verificará el desembarco de D. Alfonso y doña Victoria.

—Se han recibido noticias de Bilbao acentuando la gravedad de la situación.

Han sido cortadas las cañerías de las aguas potables, repitiéndose los desórdenes y otros excesos.

Dícese que los huelguistas han conseguido influir en el ánimo de sus compañeros de Sestao y Baracaldo, temiéndose que hagan causa común con los mineros declarados en huelga.

Los huelguistas, que al principio de la huelga se elevaban á 6.000, creése que superarán en grado máximo de prolongarse este estado de cosas hasta el domingo.

El lío de las vaquerías.—Cao, sildado Mitin y escándalo

La Agrupación obrera republicana ha celebrado un mitin para tratar de la cuestión del cierre de las 53 vaquerías denunciadas por el jefe del Laboratorio municipal, Dr. Chicote, por carecer de condiciones higiénicas.

Entre las vaquerías denunciadas por anti-higiénicas las hay muy importantes, como las de las calles de Leganitos, Luna y Paseo del Prado.

La asistencia al citado mitin fué numerosísima, notándose gran agitación entre los reunidos.

Empezó el mitin protestándose del acuerdo del ayuntamiento, referente á las vaquerías, por haberse concedido un plazo de cinco años para que continuasen funcionando las declaradas insalubres y que en dicho plazo procuran colocarse dentro de lo que previenen las ordenanzas municipales.

El concejal republicano, Sr. Cao, único de dicha minoría en el municipio que votó á favor de dicho acuerdo, defendió el mismo diciendo que todas las vaquerías debían cerrarse, pues ninguna reunía las condiciones que exige la ley.

Por lo tanto, dijo que estimaba injustificado el rigor con que se pretendía proceder contra los 53 establecimientos denunciados.

Oir esto el público y prorrumper en fueros y silbidos contra el edil republicano fué todo uno.

Los ánimos, que ya se hallaban excitados, subieron de punto cuando hablaron algunos redactores de «España Nueva».

Al terminar de hablar dichos periodistas se reprodujo el escándalo, originándose gran confusión y terminando el mitin en medio de grandes protestas y silbidos.

TRIANA

Residencia del Maestro Lope. Redacción para piano. Precio: 3'00 pesetas.

De venta en todos los establecimientos de música de Valencia.

Madrid, que se ha descubierto una riquísima mina de oro.

Varias noticias

Paris.—El ministro Clemenceau ha dirigido una circular á los prefectos para que le señalen todos los establecimientos congregacionistas que fueron cerrados en virtud de la ley de asociaciones y que inmediatamente se han reconstituido ó se han mantenido abiertos.

—Se duda en Constantinopla que el Sultán haya pensado en nombrar heredero del trono al príncipe Burnane-Eddine.

—De la Habana dicen que el número de insurrectos levantados en armas pasan de mil, entre los cuales figuran algunos de los más famosos insurrectos de la pasada guerra, estando Quintín Banderas al frente de los mismos.

En el encuentro habido ayer en Hoyo-Colorado murió un teniente y hubo muchos heridos.

—A consecuencia del atentado dirigido en Varsovia contra el gobernador general, ha hecho ya la policía más de cuarenta detenciones.

—La policía de Moscú sorprendió á un centenar de jóvenes ejercitándose en el tiro; logró dispersarlos y hasta prender á algunos.

—En San Petersburgo se reciben diariamente telegramas dando cuenta de muertes, saqueos, robos y violencias de todo género.

Los preparativos revolucionarios siguen en todas partes su marcha progresiva.

—De Túnez telegrafian que una violenta tempestad ha devastado las cercanías de Sfax; un sólo rayo ha matado á ocho personas.

La temperatura es anormal, y los furiosos embates del mar destruyen las costas tunecinas.

Trepof enfermo

San Petersburgo.—Continúan los preparativos revolucionarios.

La Prensa anuncia que se halla enfermo de cuidado el general Trepof.

El viaje de D. Alfonso

Londres.—Han desembarcado los reyes en Trinidad y tomando un coche de alquiler han ido á Osborne Cottage.

D. Alfonso ha regalado al inspector Walsh un alfiler de oro con brillantes y esmeraldas, dándole las gracias por su discreta y constante vigilancia y diciéndole que desea que otra vez pueda utilizar sus servicios.

También ha condecorado al capitán del crucero «Renown» con la cruz del Mérito Naval, y ha regalado á lord Grandeur un retrato suyo con autógrafo, y ha condecorado al teniente Dennis, agregado al séquito real, con la cruz del Mérito Naval.

Los reyes regresaron luego á Cowes y subieron á bordo del «Girald», que ha zarpado á las tres de la tarde para Bilbao.

El crucero «Renow» y los demás buques estaban empavesados, y al hacerse á la mar el «Girald» lo han saludado sus tripulaciones con hurras.

Salmerón en Paris

Paris.—En el subexpreso acaba de llegar el Sr. Salmerón, sin novedad.

A la estación acudieron á esperarle muchos amigos políticos y particulares.

Otra partida

Habana.—El general José Gómez ha levantado otra partida, que opera en Yaguazay.

El general Mercier

Paris.—Dicen de Vichy que al general Mercier le ha sido robada la cartera con una cantidad en dinero y documentos muy importantes.

La escuadra del Norte

Biarritz.—Ha llegado la escuadra del Norte, que permanecerá en el golfo dos días.

Se preparan grandes fiestas.

Los bajos de las Hormigas

Paris.—Dicen de Roma que el comandante Calamari ha reconocido que era fácil hacer volar los bajos de las Hormigas en Cabo de Palos.

El gobierno italiano procurará intentar lo en provecho de la navegación.

Fusilamientos

San Petersburgo.—En Cronstad han sido fusilados siete soldados y tres paisanos que tomaron parte en la sublevación.

Boisín

Interior, 81'57.  
Amortizable, 100'00.  
Francos, 11'05.  
Libras, 27'96.

«La vestal»

Paris.—Numerosos extranjeros han llegado á Beziers para asistir á las representaciones de la ópera «La vestal», que se verificarán los días 26 y 28 del actual.

Los hoteles se hallan atestados de público.

Todos los artistas que han de tomar parte en la interpretación de la obra maestra de Spontini ensayan la obra diariamente.

Los artistas encargados de la ejecución son Due, Delmás, Cazenerve y Mrs. Paquet, Gerorgette y Bartien.

La orquesta se compone de 250 profesores, entusiastas del antiguo maestro.

Llama la atención el decorado, sobre todo un cuadro en que se representa la proyección de un cielo sereno sobre los arcos de la antigua Roma.

«La vestal» se reputa como uno de los más grandes y legítimos triunfos del teatro francés.

Suicidio por la dinamita

Málaga.—En el pueblo de Viñuela se ha suicidado trágicamente un individuo llamado Francisco Cabello Bonilla.

Para realizar su propósito se colocó un cartucho de dinamita en la cabeza, prendiéndole fuego.

El desdichado quedó horriblemente destruido.

La enseñanza libre

Palma.—El periódico mahonés el «Bien público» ha publicado un artículo contra la enseñanza libre exacerbando los ánimos del público.

Grandes grupos intentaron asaltar la redacción de dicho periódico, impidiéndolo tras grandes esfuerzos la policía.

Se practicaron dos detenciones.

La situación de Bilbao

Bilbao.—Han fondeado los buques de guerra «Carlos V», «Rio de la Plata» y «Extremadura».

La precipitada marcha de los muchos forasteros que vinieron á las fiestas, ha producido gran consternación á los comerciantes y dueños de hoteles.

Lo que dice Armianián

El subsecretario de Gobernación, señor Armianián, ha hablado con los periodistas acerca de los graves sucesos que se desarrollan en Bilbao.

Además ha facilitado un extracto del telegrama transmitido por el gobernador militar de Bilbao, diciendo que reinaba tranquilidad.

Dice la citada autoridad que anocheció un conveción con una comisión de patronos.

El resultado de la entrevista fué negativo, pues no hubo medio de llegar á una avenencia.

A las nueve de la noche conveción con otra comisión de obreros huelguistas con idéntico resultado del obtenido en la entrevista anterior.

Los obreros de Madrid y la huelga de Bilbao

Mañana se reunirá el comité de la Unión general de trabajadores.

Es probable que se trate de la huelga que sostienen actualmente los obreros de Bilbao y se acuerde excitar á las secciones para que presten auxilio á sus compañeros de Vizcaya.

El viernes se reunirá el Comité nacional socialista para ocuparse en el mismo asunto.

El «Girald» á la vista.—Gravedad en Bilbao

San Sebastián.—Ha llegado el general López Domínguez.

Le cumplimentaron las autoridades.

A las once de la noche se anuncia que el «Girald», se halla á la vista.

Doña Cristina, que ya se hallaba acostada, se levantó con objeto de averiguar á qué hora se verificará el desembarco de D. Alfonso y doña Victoria.

—Se han recibido noticias de Bilbao acentuando la gravedad de la situación.

Han sido cortadas las cañerías de las aguas potables, repitiéndose los desórdenes y otros excesos.

Dícese que los huelguistas han conseguido influir en el ánimo de sus compañeros de Sestao y Baracaldo, temiéndose que hagan causa común con los mineros declarados en huelga.

Los huelguistas, que al principio de la huelga se elevaban á 6.000, creése que superarán en grado máximo de prolongarse este estado de cosas hasta el domingo.

El lío de las vaquerías.—Cao, sildado Mitin y escándalo

La Agrupación obrera republicana ha celebrado un mitin para tratar de la cuestión del cierre de las 53 vaquerías denunciadas por el jefe del Laboratorio municipal, Dr. Chicote, por carecer de condiciones higiénicas.

Entre las vaquerías denunciadas por anti-higiénicas las hay muy importantes, como las de las calles de Leganitos, Luna y Paseo del Prado.

La asistencia al citado mitin fué numerosísima, notándose gran agitación entre los reunidos.

Empezó el mitin protestándose del acuerdo del ayuntamiento, referente á las vaquerías, por haberse concedido un plazo de cinco años para que continuasen funcionando las declaradas insalubres y que en dicho plazo procuran colocarse dentro de lo que previenen las ordenanzas municipales.

El concejal republicano, Sr. Cao, único de dicha minoría en el municipio que votó á favor de dicho acuerdo, defendió el mismo diciendo que todas las vaquerías debían cerrarse, pues ninguna reunía las condiciones que exige la ley.

Por lo tanto, dijo que estimaba injustificado el rigor con que se pretendía proceder contra los 53 establecimientos denunciados.

Oir esto el público y prorrumper en fueros y silbidos contra el edil republicano fué todo uno.

Los ánimos, que ya se hallaban excitados, subieron de punto cuando hablaron algunos redactores de «España Nueva».

Al terminar de hablar dichos periodistas se reprodujo el escándalo, originándose gran confusión y terminando el mitin en medio de grandes protestas y silbidos.

TRIANA

Residencia del Maestro Lope. Redacción para piano. Precio: 3'00 pesetas.

De venta en todos los establecimientos de música de Valencia.

Madrid, que se ha descubierto una riquísima mina de oro.

Varias noticias

Paris.—El ministro Clemenceau ha dirigido una circular á los prefectos para que le señalen todos los establecimientos congregacionistas que fueron cerrados en virtud de la ley de asociaciones y que inmediatamente se han reconstituido ó se han mantenido abiertos.

—Se duda en Constantinopla que el Sultán haya pensado en nombrar heredero del trono al príncipe Burnane-Eddine.

—De la Habana dicen que el número de insurrectos levantados en armas pasan de mil, entre los cuales figuran algunos de los más famosos insurrectos de la pasada guerra, estando Quintín Banderas al frente de los mismos.

En el encuentro habido ayer en Hoyo-Colorado murió un teniente y hubo muchos heridos.

—A consecuencia del atentado dirigido en Varsovia contra el gobernador general, ha hecho ya la policía más de cuarenta detenciones.

—La policía de Moscú sorprendió á un centenar de jóvenes ejercitándose en el tiro; logró dispersarlos y hasta prender á algunos.

—En San Petersburgo se reciben diariamente telegramas dando cuenta de muertes, saqueos, robos y violencias de todo género.

Los preparativos revolucionarios siguen en todas partes su marcha progresiva.

—De Túnez telegrafian que una violenta tempestad ha devastado las cercanías de Sfax; un sólo rayo ha matado á ocho personas.

La temperatura es anormal, y los furiosos embates del mar destruyen las costas tunecinas.

Trepof enfermo

San Petersburgo.—Continúan los preparativos revolucionarios.

La Prensa anuncia que se halla enfermo de cuidado el general Trepof.

El viaje de D. Alfonso

Londres.—Han desembarcado los reyes en Trinidad y tomando un coche de alquiler han ido á Osborne Cottage.

D. Alfonso ha regalado al inspector Walsh un alfiler de oro con brillantes y esmeraldas, dándole las gracias por su discreta y constante vigilancia y diciéndole que desea que otra vez pueda utilizar sus servicios.

También ha condecorado al capitán del crucero «Renown» con la cruz del Mérito Naval, y ha regalado á lord Grandeur un retrato suyo con autógrafo, y ha condecorado al teniente Dennis, agregado al séquito real, con la cruz del Mérito Naval.

Los reyes regresaron luego á Cowes y subieron á bordo del «Girald», que ha zarpado á las tres de la tarde para Bilbao.

El crucero «Renow» y los demás buques estaban empavesados, y al hacerse á la mar el «Girald» lo han saludado sus tripulaciones con hurras.

Salmerón en Paris

Paris.—En el subexpreso acaba de llegar el Sr. Salmerón, sin novedad.

A la estación acudieron á esperarle muchos amigos políticos y particulares.

Otra partida

Habana.—El general José Gómez ha levantado otra partida, que opera en Yaguazay.

El general Mercier

Paris.—Dicen de Vichy que al general Mercier le ha sido robada la cartera con una cantidad en dinero y documentos muy importantes.

La escuadra del Norte

Biarritz.—Ha llegado la escuadra del Norte, que permanecerá en el golfo dos días.

Se preparan grandes fiestas.

Los bajos de las Hormigas

Paris.—Dicen de Roma que el comandante Calamari ha reconocido que era fácil hacer volar los bajos de las Hormigas en Cabo de Palos.

El gobierno italiano procurará intentar lo en provecho de la navegación.

Fusilamientos

San Petersburgo.—En Cronstad han sido fusilados siete soldados y tres paisanos que tomaron parte en la sublevación.

Boisín

Interior, 81'57.  
Amortizable, 100'00.  
Francos, 11'05.  
Libras, 27'96.

«La vestal»

Paris.—Numerosos extranjeros han llegado á Beziers para asistir á las representaciones de la ópera «La vestal», que se verificarán los días 26 y 28 del actual.

Los hoteles se hallan atestados de público.

Todos los artistas que han de tomar parte en la interpretación de la obra maestra de Spontini ensayan la obra diariamente.

Los artistas encargados de la ejecución son Due, Delmás, Cazenerve y Mrs. Paquet, Gerorgette y Bartien.

La orquesta se compone de 250 profesores, entusiastas del antiguo maestro.

Llama la atención el decorado, sobre todo un cuadro en que se representa la proyección de un cielo sereno sobre los arcos de la antigua Roma.

«La vestal» se reputa como uno de los más grandes y legítimos triunfos del teatro francés.

Suicidio por la dinamita

Málaga.—En el pueblo de Viñuela se ha suicidado trágicamente un individuo llamado Francisco Cabello Bonilla.

Para realizar su propósito se colocó un cartucho de dinamita en la cabeza, prendiéndole fuego.

El desdichado quedó horriblemente destruido.

La enseñanza libre

Palma.—El periódico mahonés el «Bien público» ha publicado un artículo contra la enseñanza libre exacerbando los ánimos del público.

Grandes grupos intentaron asaltar la redacción de dicho periódico, impidiéndolo tras grandes esfuerzos la policía.

Se practicaron dos detenciones.

La situación de Bilbao

Bilbao.—Han fondeado los buques de guerra «Carlos V», «Rio de la Plata» y «Extremadura».

La precipitada marcha de los muchos forasteros que vinieron á las fiestas, ha producido gran consternación á los comerciantes y dueños de hoteles.

Lo que dice Armianián

El subsecretario de Gobernación, señor Armianián, ha hablado con los periodistas acerca de los graves sucesos que se desarrollan en Bilbao.

Además ha facilitado un extracto del telegrama transmitido por el gobernador militar de Bilbao, diciendo que reinaba tranquilidad.

Dice la citada autoridad que anocheció un conveción con una comisión de patronos.

El resultado de la entrevista fué negativo, pues no hubo medio de llegar á una avenencia.

A las nueve de la noche conveción con otra comisión de obreros huelguistas con idéntico resultado del obtenido en la entrevista anterior.

Los obreros de Madrid y la huelga de Bilbao

Mañana se reun

# MAQUINAS SINGER PARA COSER

Todos los modelos á pesetas 250 semanales

Pídense el catálogo ilustrado que se dá gratis

Compañía Fabril Singer  
Concesionarios en España: ADOCKY y C.  
Sucesores de los señores de Valencia:  
VALENCIA: Plaza de la Reina, 2.  
VILLANUEVA DEL GUAJO: Calle de San Martín,  
Calle 33.  
ALICANTE: Plaza Mayor de Santa Catalina, 1.  
ALBANYA: Calle de Costa 1.  
GANDIA: Calle de José Andrés, 10.  
SUEDA: Calle San Cristóbal, 32.

# CAFÉS DE LA COMPAÑIA COLONIAL

Son siempre los preferidos

Café Puerto Rico: Cajita precintada de 100 gramos á 0'60 pesetas cajita.

# EL PUEBLO

Puntos de venta

EN MADRID EN BARCELONA

Kiosco de la calle Mayor Kiosco de "El Sol" (Rambla de las Flores)

VAPORES TRASATLANTICOS de Pinillos, Izquierdo y Compañía

Vapores de los señores Ibarra y C  
A LA CONSIGNACION DE  
VIUDA é HIJOS de NOGUÉS  
Calle de Colón, 86, entresuelo y Grao, Muelle, 6



El día 7 fijamente del próximo mes de Septiembre saldrá de este puerto el magnífico vapor  
**MARTIN SAENZ**  
con escala en Canarias, San Juan de Puerto Rico, Ponce, Santiago de Cuba, Habana y Cienfuegos.

Servicio rápido con salida de este puerto todos los días para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao, y todos los domingos directo para Barcelona.  
Servicio corriente con salidas de este puerto los miércoles para Tarragona, Barcelona, San Feliu, Palamos, Cete y Marsella, y los viernes para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Cien, Santander, Bilbao y Pasajes.  
Admitiendo carga y pasajeros para todos los puertos de ambos servicios.

## Papelería de Botella

San Vicente, núm. 141  
Papeles y sobres de todas clases y tamaños. Cartapacios y plumas para letra española, inglesa y redondilla. Libros y cuadernos rayados. Tinta para escribir y sellar. Estuches de matemática y demás artículos para dibujo. Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos sin cola, pectrales, empujados, argos y cortos. Papeles seda de colores. Niples finos y ordinarios. Depósito de naipes finos de Vitoria.

## Capital seguro

Colocación de capitales por el mismo capitalista, con muy buenas garantías y un bonito interés.  
Para informes: calle de Bonaire, núm. 18, principal (junto á la calle de la Paz), de nueve á once y de tres á seis.

## Se necesitan

operarios instaladores de electricidad con buenas referencias. Razón: Poeta Querol, letra A.  
**Pérdida**  
de un perro de caza, color naranja, atende al nombre de "Sultán", que se extravió el lunes. A quien lo presente en Ruzafa, calle del Padre Perera, 6, primero, segunda puerta, se le darán más detalles y una buena gratificación.

## Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica

(antes A. Folch y C.ª S. en C.)  
LINEA DE AMERICA DEL SUD  
Para Montevideo, Buenos Aires y Rosario de Santa Fé  
Saldrá el día 25 de Agosto el magnífico vapor  
**BRASILEÑO**  
Admite carga y pasaje para dichos puntos y pasaje para Río Janeiro y Santos.  
Informará su consignatario en Valencia, PEDRO LLORCA, plaza del Príncipe Alfonso, núm. 16, teléfono 917. En el Grao Viuda de Milara y Sanz, Contramuelle, 19.

## Barbería

Se vende una barbería con buena parroquia y buen punto, por dedicarse su dueño á otro negocio, se dará en conveniencia.  
Dará razón el valedor de la calle de Padilla, 2, planta baja (Valencia).  
**Traspaso**  
Por cesar los dueños en el negocio, se traspasa una horchatería situada en el mejor punto del pórtico de la derecha del Mercado Central, con puerta recayente á la calle de Magdalena. Razón: en la misma.

Se meen el público viene nuestras aparatos, para examinar los corcheros de todos los castillos, ancales, reales, etc., para valen, etc. ejecutados con la máquina

## Doméstica Bobina Central

á misma que se emplean universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras linduras.

Maquinas para toda industria en que se emplea la costura

## CURACION

pronta, económica y garantizada de  
**Venéreo y Sífilis**  
**Purgaciones**

Para purgaciones recientes, compren 1 caja de "GLOBULOS DORES", -3'50 ptas.  
Para purgaciones antiguas, compren 1 caja "PERLAS VERDES", -4 ptas.  
Para gota militar, cómprese un frasco de INYECCION YORK, -2'50 ptas.  
Para Sífilis, GLOBULILLOS BRINK, -3 ptas.

## IMPOTENCIA

Se cura perfectamente, en poco tiempo, comprando una caja "SELLOS PARIS", -7 ptas.  
Esta Meditación francesa lleva dentro de su caja detalladas instrucciones para la curación en cada caso.

**LADILLAS** Para quedar limpio de ellas en 5 minutos, cómprese un frasco de

**MATALADILLAS TORRES**, -6 reales.  
Se venden estas medicinas:  
Baja de San Francisco, 32.-VALENCIA

## El peligro amarillo vencido

Es indispensable hacer un uso regular de la «Baldina Houdé» para evitar y curar las crisis agudas de las enfermedades del hígado, cólicos hepáticos, congestiones del hígado, fiebres de los países cálidos, ictericia etc. Recomendada por los prácticos más eminentes del mundo médico, la «Baldina Houdé» hace desaparecer en muy poco tiempo—como lo prueba en los millares de atestaciones procedentes de todos los países—el tinte amarillo característico de todas las personas atacadas de una afección hepática cualquiera. Presta asimismo grandísimos servicios en las convalecencias, en las pérdidas del apetito y en las digestiones difíciles.  
En venta en todas las buenas farmacias.—Depósito: A. Houdé, 29, rue Albouy, París.

## Negocio productivo

Casos lucrativos pero más seguros que otros negocios.  
Cada 1.000 pesetas producen de 20 á 30 al mes.  
Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado con completa garantía.  
Opera sobre toda clase de garantías, con luterés convencionales.  
Compra, venta y gestión de toda clase de derechos.  
Casos reservados y activa para cuantos asuntos se le confíen.  
Info rmes gratis: Colón, 86, bajos, derecha.

## Pérdida

Se suplica á la persona que se haya encontrado un perro de caza Ponter, blanco, con pecas color café en la cabeza y orejas, cola larga, se servirá presentarlo camino de Benimaclet, Alquería de Giner, 5 y se le gratificará

# ANUNCIANTES!

Si queréis obtener de vuestros anuncios y del dinero que gastais en publicarlos el mayor rendimiento posible aceptad la combinación que os ofrecen  
**El Progreso de Barcelona** **El Pueblo de Valencia** **El Progreso de Zaragoza**  
En virtud de contrato celebrado entre los tres periódicos y habiéndose unificado sus precios, hoy pueden ofrecer al público ventajas sin competencia, á saber:

Anuncio en uno de los tres periódicos, precio de tarifa.  
Anuncio en dos, á elegir, precio de tarifa, recargado con el 50 por 100.  
Anuncio en los tres, precio de tarifa para uno, duplicado.  
Contrato por 100 inserciones del mismo anuncio:  
En un solo periódico, á elegir, precio de tarifa.  
En dos periódicos, á elegir, recargo de 25 por 100.  
En los tres periódicos recargo de 50 por 100.

# LA EDITORIAL ESPANOLA-AMERICANA. OLINO, 4.-MADRID

Sucursal en Valencia: Gracla, 62, bajo

## LA NOVELA ILUSTRADA

32 páginas diarias de cuatro novelas diferentes de los más reputados escritores.  
**Suscripción al mes, 1'50 ptas.**  
**Número suelto, 5 céntimos**  
DE VENTA: En todos los kioscos de periódicos de esta capital  
Se sirven colecciones completas, sin alterar el precio, en todos los kioscos y en la Sucursal.  
**Gracia, 62, bajo.-VALENCIA**

## NOVISIMA GEOGRAFIA UNIVERSAL

de ONESINO y ELISEO RECLUS  
Traducción y prólogo de D. VICENTE BLASCO IBÁÑEZ  
Cinco volúmenes en 4.º, de más de 500 páginas cada uno.  
Mil grabados y numerosos mapas en colores.  
Se sirven cuadernos á 50 céntimos.  
Un tomo en rústica, 4 ptas.; Id. en tela, 5.  
DE VENTA: En las librerías y kioscos de periódicos.  
Los pedidos á la Sucursal  
**Gracia, 62, bajo.-VALENCIA**

## La Ciencia para todos

MANUALES CIENTIFICOS, LITERARIOS Y ARTISTICOS  
Historia de Europa. Con 160 retratos, 8 mapas y vistas de monumentos.  
El mundo de los microbios.  
Agricultura científica.  
La máquina de la vida. (Noiones de Biología).  
Lo que dicen las piedras. (Noiones de Geología).  
Las maravillas del cuerpo humano. (Noiones de Fisiología).  
La vida íntima de los griegos.  
La vida íntima de los romanos.  
El mundo subterráneo.  
La navegación aérea.  
El mundo de los átomos.  
El fuego y sus misterios.  
El Polo ártico.  
Historia de la pintura.  
Historia de la escultura.  
Historia de la literatura antigua.  
Historia de la literatura moderna.  
Historia de la música.  
Historia de la civilización líberica.  
**Ilustrados todos ellos con numerosos grabados**  
**Precio: una peseta volumen, encuadernado**  
Se venden en todas las librerías y kioscos de periódicos.  
Los pedidos á la Sucursal, Gracla, 62, bajo, Valencia.

Acrilación de obras, colocación de cristales á domicilio, letreros decorados y pintados.  
Precios sin competencia.  
**COLON, 7**

# J. PRAT

Gran fábrica de lunas, cristales biselados y grabados de todas clases y figuras á precios sumamente económicos.  
**COLON, 7**

## Buques de vapor

Servicio regular de vapores

Para Londres  
El vapor **Sietania** saldrá el día 25 de Agosto.  
Para Hull y Newcastle  
El vapor **Sapphite** saldrá el día 25 de Agosto.

El vapor **Euterope** saldrá el día 24 de Agosto.

## COMPANIA REAL HOLANDESA

Servicio regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam

El vapor **Euterope** saldrá el día 24 de Agosto.

Consignatario: D. Alberto Ries. Pascual y Genis, 27, principal.

## Pérdida

Se suplica al que se haya encontrado anteayer un llavero con cuatro llaves, en la plaza del Mercado, que haga el favor de presentarlo en la calle Murillo, núm. 29, horno de la Estrella, que además de agradecerse, se le gratificará.

## Anuncio

Se vende un timbre para fabricar mosaicos hidráulicos sus accesorios y una preciosa fuente de granito. Razón: Buenavista, 19, tintorería.

## MAQUINAS

usadas para coser y hacer medias

Se componen, compran y cambian de todos sistemas; máquinas para coser, desde 8 euros, garantizadas por cuatro años. Calle de Salvá, 4, bajo.

Para la gestión de anuncios hacen falta agentes que hayan trabajado el negocio.

También hace falta un chico para recados. Dirigirse «El Antigo» en Valencia, Zaragoza, 28 y 30 de A. B.

## Se vende

un comercio de vinos, aceites y licores en un punto céntrico por tener su dueño que atender á otro negocio. Razón: Centelles, 1, 3.º

## Se vende

una elegante y magnífica mesa de billar para carambolas, con todos sus accesorios. Razón: Chofrens, 6, Café.

## DINERO

á comerciantes, industriales propietarios y militares. Intereses más módicos que ninguna otra casa. Operaciones rápidas. Razón: calle de Colón, 86, bajo derecha, de 10 á 1 y de 3 á 7.

## Barbería

«Los Tres Hermanos», Chaparral, 72, Grao. Se necesitan ayudantes y oficiales para su utilidad

## Talleres de construcción

Y REPARACION de toda clase de maquinaria

**LLOPIS Y MATAJA. Lepanto, 29.**

Máquinas de vapor perfectas, tipos los más económicos en consumo; máquinas de cambio de marcha y bobinas para la extracción de minas; máquinas perfeccionadas de todos sistemas; instalaciones para mineral, malacates, etc. Bombas para riesgos ó agotamientos, sistemas diferencial y angloamericano para grandes profundidades; instalaciones de molinos para elaboración de arcosos y harinas, prensas hidráulicas y de tornillo para aceites y vinos; molinos para aceitunas y maquinaria en general.  
Personal especial para los motores de gas y electromotores.

## Compresores de harina

hay tres á la venta sistema **Daverio**, de tres cilindros casi nuevos y se darán económicos.  
**Lepanto, 29.-VALENCIA**

## Membrillo superior

UNA PESETA KILO 40 CENTIMOS LIBRA  
PASAGE MONISTROL, 2